

PRESENTACIÓN – CANDIDATO Nº 16



Fernando Miguel Ojeda Arriaga

Terminados los estudios de bachiller y realizado el servicio militar, viajo a Madrid donde compagino estudios de teatro con trabajos de comercial.

En el año 2001 trabajo temporalmente en diferentes administraciones hasta que en el 2003 lo hago de manera indefinida como personal de oficios, alternando mi labor profesional con las representatividad de los trabajadores, ostentando en la actualidad cargo de delegado de prevención y la presidencia del comité de Empresa de la Diputación Provincial.

¿Qué le motivó para incorporarse a este partido político?

Encuentro en Albert Rivera el único líder político que ha sabido ilusionarme, regenerar mi esperanza en la sociedad y presentar de cara una alternativa valiente para hacer mejores ciudadanos.